

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

CLIP  
media  
service



Gabalier sucht „Partypeople“

GEPA

## Andreas Gabalier lädt wieder zum Videodreh

Auch sein nächstes Video will **Andreas Gabalier** wieder mit Publikum drehen: „Ich brauche ALLE ausgeflippten und feierlustigen Partypeople die Lust und Laune haben in sexy 80s-Outfits und verrückten Trachtenkombinationen beim HULAPALU Videodreh mitzumachen!!!!“, postete er auf Facebook.

Wer sich da angesprochen fühlt, muss aber nach Wien fahren: Gedreht wird heute in einer Woche, am 9. September, im Wiener „Prater Dome“. Im Juni wollte Gabalier ja schon einmal mit Fans in Graz ein Video aufnehmen, der Dreh wurde aber aufgrund der Amokfahrt nach Klagenfurt verschoben.